

COMPROMISOS DE NUESTROS RESPONSABLES Y TÉCNICOS DEPORTIVOS

1

• SEGURIDAD:

Garantizan la seguridad física y emocional de los deportistas, creando un ambiente de entrenamiento seguro y saludable. Por encima de todo, priorizan el bienestar (estado de la persona que se siente bien física y psíquicamente) de los deportistas a su cargo que anteponen a la importancia de ganar. No interfieren en el diagnóstico y tratamiento de lesiones que son tareas del personal médico. Nunca promueven el uso de estimulantes ni sustancias ilegales para obtener beneficios deportivos y actúan en contra del uso de drogas, alcohol o tabaco.

2

• INTEGRIDAD

Mantienen una conducta ética, honesta y justa en todas las situaciones, y muestran coherencia en el desempeño de las funciones técnicas, dando ejemplo con su comportamiento, con sus valores y su lucha constante contra cualquier comportamiento considerado física o verbalmente abusivo, inadecuado e impropio en una entidad como el Real Grupo de Cultura Covadonga.

3

• EVOLUCIÓN

Se comprometen con el aprendizaje y la mejora continua, actualizando sus conocimientos y metodologías para ofrecer una formación de calidad. Cumplen sus obligaciones contractuales, buscando continuamente nuevas oportunidades para su progreso profesional y educacional. Respetan las normas de conducta y competencia profesional. Se mantienen informados sobre las reglas de cada deporte y se aseguran de que los deportistas entiendan el objetivo y la aplicación de las reglas.

4

• DISCIPLINA

Fomentan la autodisciplina y el respeto por las normas, inculcando la importancia de la responsabilidad y el autocontrol. Siguen las reglas del juego limpio, no se aprovechan de ventajas injustas ni utilizan tácticas antideportivas que son consideradas inmorales. No critican pública o privadamente a los árbitros, asisten a las reuniones que se convoquen para aprender sobre la aplicación de las reglas y animan a los árbitros a exponer las reglas a su equipo o deportistas. Nunca incitan a los deportistas o público contra los árbitros.

5

• COMUNICACIÓN

Mantienen una comunicación abierta, sincera, clara y efectiva con los deportistas, familias y otros miembros del equipo, fomentando un entorno de confianza y apoyo, e instaurando junto con ellos normas básicas de buenas prácticas. Abordan las críticas con una conducta tranquila y profesional

COMPROMISOS DE NUESTROS RESPONSABLES Y TÉCNICOS DEPORTIVOS

6

• TRABAJO EN EQUIPO

Promueven la cooperación y la cohesión dentro del equipo, enseñando la importancia de trabajar juntos para alcanzar objetivos comunes. Promueven la utilización los conductos reglamentarios del Club, evitando situaciones límite de desacuerdo. Discuten los problemas con sus superiores de manera profesional y apoyan sus decisiones en las normas y el espíritu del Club. Asimismo, les notifican inmediatamente cualquier situación que viole las normas del Club, liga, federación, etc., así como cualquier problema grave que tengan con deportistas, padres o socios.

7

• COMPROMISO

Se dedican plenamente al desarrollo de los deportistas, proporcionando el tiempo y el esfuerzo necesarios para su mejora continua. Utilizan los datos e informes sobre los deportistas de forma confidencial y únicamente con propósitos oficiales. Siguen la normativa del Club sobre la no remuneración por la práctica del deporte.

8

• MOTIVACIÓN

Inspiran y motivan a los deportistas, ayudándoles a superar sus límites y alcanzar su máximo potencial. Fomentan un ambiente positivo y de sana competitividad.

9

• EDUCACIÓN

Enseñan tanto las habilidades técnicas como los valores humanos, promoviendo una formación integral en los deportistas. Proporcionan a todos sus deportistas la oportunidad de mejorar sus capacidades técnicas, tácticas y físicas durante el proceso de entrenamiento, intentando que estos resulten amenos, además de provechosos, para todos. Corrigen los defectos y errores del deportista, con paciencia y sin enfadarse con él, animándole constantemente a mejorar. Nunca los requisitos para participar en un equipo deben impedir la oportunidad de obtener buenos resultados académicos.

10

• RESPETO

Tratan a todos los deportistas, técnicos, árbitros y personal involucrado con dignidad y respeto, sin importar sus habilidades o niveles de competencia. Tratan a los niños/as como niños/as que son, no como adultos/as en pequeño, y adaptan los entrenamientos a sus capacidades físicas y sus necesidades. Evitan la precipitación en la enseñanza de sus deportistas y promueven los objetivos y misiones educativas del Club.